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Jan Verbeke, Sandra Ferretti, Eric Godart, Conseillers.

Séance du 19.11.19

#Objet : Interpellation de M. Jos BERTRAND sur la politique de participation et information du collège#

Séance publique

Nous discutons en conseil communal du nouveau règlement concernant le budget participatif, un projet qui nous
tient particulièrement à cœur. Dans les discussions précédentes, le collège a indiqué que ce dossier doit également
être pris en compte en ce qui concerne l'organisation de la participation et donc aussi les rencontres annuelles de
participation dans les quartiers. Celles-ci n'ont pas eu lieu l'an dernier parce que le collège voulait examiner la
question dans un contexte plus large. Je suis également d'avis que nous devrions accorder plus d'attention à une
présence plus diversifiée lors des réunions annuelles de participation et que nous devrions peut-être aussi
impliquer davantage les concitoyens organisés dans toutes sortes d'associations et d'organisations, ainsi que dans
les maisons de quartier.
Le collège peut-il me dire où l'on en est dans cette réflexion ? Prévoit-on aujourd'hui une alternative ou une
continuation des réunions de quartier annuelles, et comment celles-ci seront-elles organisées l'année prochaine?
Le collège a-t-il mené une réflexion sur la participation ad hoc dans le cadre des différentes procédures
d'agrément et sur les moyens de l'améliorer et de l'élargir ?
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AINSI FAIT ET DÉLIBÉRÉ EN SÉANCE,
PAR LE CONSEIL,

Le Secrétaire communal, 
Etienne Tihon  

La Présidente, 
Cécile Van Hecke

POUR EXTRAIT CONFORME
Watermael-Boitsfort, le 20 novembre 2019

Le Secrétaire communal,

Etienne Tihon  

Le Bourgmestre,

Olivier Deleuze
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